

Bonjour,

Je suis arrivée à l'école en 1978, si mes souvenirs sont bons, en entrant en deuxième primaire chez Madame Steinier, j'en garde malheureusement un très mauvais souvenir, elle me terrorisait...

Je me souviens par contre des prières matin, midi, après les récréés surtout avec Mademoiselle Nicole, qui, en cas de bons points ou de bon comportement, nous offrait une image religieuse!

Tout comme Annick Sabbe, j'ai des souvenirs mémorables des fancy-fairs qui à l'époque, avaient lieu le dernier WE de juin... elles duraient des jours et se terminaient par le nettoyage intégral de l'école, bancs compris, on les sortait dans la cour et à nous les éponges!

A ma sortie de l'école, en 1983, j'ai rejoint l'Athénée Royal de Nivelles, je fais l'impasse sur mon parcours scolaire chaotique mais je suis quand même diplômée de l'école sociale d'Ixelles.

Nous avons eu l'occasion d'acheter une maison sur Sart et quand s'est posée la question de la scolarisation de Victor, on n'a pas hésité une seconde... on est à 10 minutes à pied de l'école et rien de tel pour un enfant que de se retrouver à l'école de village où il se fait un tas de copains de proximité.

Victor est chez Madame Sautois qui, selon mes souvenirs (qui apparemment ne sont pas les mêmes que ceux de Kim Collard ;) ) a commencé sa carrière quand j'ai quitté l'école, la boucle est bouclée.

--

Magaly Leduc, maman de Victor 1ère Maternelle